












































https://www.primaonline.it/2024/03/03/402154/il-porto-di-trieste-perde-zeno-dagostino/


https://www.transportonline.com/dettaglio_news_2.php?news=58474


https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/03/04/tunnel-subportuale-toti-genova-laspettava-da-40-anni_42e83bb2-ebd0-4662-a64d-32f3711c9c05.html




https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/03/04/tomasi-tunnel-sotto-porto-di-genova-e-il-piu-grande-in-europa_ecc2d177-7bd0-40f7-82a8-d2d5b09d886a.html


https://www.genovatoday.it/economia/autoparco-ilva-quando.html


https://www.informazionimarittime.com/post/genova-al-via-cantiere-primo-tunnel-subportuale-ditalia






https://www.primocanale.it/attualit%C3%A0/38422-tunnel-subportuale-genova-viceministro-rixi-opera-importante.html


https://www.shipmag.it/container-continua-la-flessione-dei-noli/


https://www.shipmag.it/genova-aspi-punta-1-miliardo-sul-primo-tunnel-sottomarino-in-italia/




https://www.shipmag.it/genova-lantistrust-apre-unistruttoria-sulla-vendita-del-terminal-san-giorgio-a-messina/




https://www.shippingitaly.it/2024/03/04/a-genova-partiti-i-lavori-del-tunnel-subportuale-ecco-tempi-e-numeri/


https://www.shippingitaly.it/2024/03/04/primo-stop-dellantitrust-allacquisizione-di-terminal-san-giorgio-da-parte-di-messina/




https://www.transportonline.com/dettaglio_news_2.php?news=58473






https://www.ravennatoday.it/cronaca/eventi-anomali-nell-area-industriale-sottoscritto-un-protocollo-per-aumentare-la-sicurezza.html




https://www.ravennatoday.it/economia/zona-logistica-semplificata-inserita-nel-dl-pnrr-buonguerrieri-fdi-piu-competitivita-per-le-aziende-del-porto-di-ravenna.html




https://www.ravennanotizie.it/0-copertina/2024/03/04/area-industriale-ravenna-un-protocollo-operativo-per-informare-tempestivamente-la-popolazione-in-caso-di-eventi-anomali/




https://www.ravennanotizie.it/0-copertina/2024/03/04/zona-logistica-semplificata-romagna-inserita-nel-dl-pnrr-la-soddisfazione-delle-camere-di-commercio-di-ravenna-e-ro/


https://www.ravennanotizie.it/0-copertina/2024/03/04/zls-della-romagna-buonguerrieri-fdi-con-il-dl-pnrr-si-aprono-le-porte-della-sua-istituzione/


https://www.ravennawebtv.it/eventi-anomali-nellarea-industriale-ad-ovest-del-canale-candiano-sottoscritto-in-prefettura-il-protocollo-operativo/




https://www.ravennawebtv.it/zls-della-romagna-buonguerrieri-fdi-col-dl-pnrr-si-aprono-le-porte-alla-sua-istituzione/


https://www.ravennawebtv.it/zona-logistica-semplificata-per-la-romagna-camera-di-commercio-accogliamo-con-soddisfazione-lapprovazione-del-dl/


https://www.corrieremarittimo.it/ports/compagnia-portuale-civitavecchia-stabilizzazione-di-37-lavoratori-interinali/


https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240317-Autorizzate-37-assunzioni-Compagnia-Portuale-Civitavecchia.asp


https://www.portnews.it/civitavecchia-37-nuove-assunzioni-per-la-compagnia/


https://www.napolitoday.it/attualita/set-piedone-interviste.html
https://www.napolitoday.it/attualita/set-piedone-interviste.html








https://www.ilnautilus.it/nautica/2024-03-04/conduttori-di-imbarcazioni-da-diporto-sempre-piu-preparati-per-andare-per-mare_135558/




https://www.ilcittadinodimessina.it/cronaca/nota-della-uiltrasporti-sulla-convenzione-per-la-piattaforma-logistica-di-tremestieri/


https://www.strettoweb.com/2024/03/messina-il-monito-della-uiltrasporti-ultimare-il-porto-di-tremestieri/1687203/


https://agenparl.eu/2024/03/04/comunicato-stampa-i-portuali-non-aspettano-i-portuali-si-mobilitano-avvio-campagna-di-usb-porti-sul-rinnovo-del-contratto/


https://agenparl.eu/2024/03/04/cnr_enea_ogs_cs_antartide-la-nave-laura-bassi-conclude-la-campagna-di-ricerca-estiva/




https://askanews.it/2024/03/04/crociere-msc-settore-in-forte-crescita-obiettivo-emissioni-0/


https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240323-portacontainer-MSC-colpita-missile-Golfo-Aden.asp


http://www.informatorenavale.it/news/costa-crociere-presenta-le-%E2%80%9Csea-destinations%E2%80%9D-le-nuove-destinazioni-tra-cielo-e-mare/


http://www.informatorenavale.it/news/autotrasporto-dal-ministro-salvini-luce-verde-per-l%E2%80%99autoparco-di-genova/


http://www.informatorenavale.it/news/porti-mase-ok-a-nuove-norme-per-razionalizzare-gestione-rifiuti-delle-navi/


https://www.informazionimarittime.com/post/le-sea-destinations-di-costa-crociere


https://www.seareporter.it/costa-crociere-presenta-le-sea-destinations-le-nuove-destinazioni-tra-cielo-e-mare/


https://www.shipmag.it/lidl-flotta-portacontainer/


https://www.shipmag.it/classifica-porti-mondo-container-2023/


https://www.shippingitaly.it/2024/03/04/costa-crociere-aggiunge-alla-sua-offerta-turistica-le-escursioni-a-bordo/




https://www.shippingitaly.it/2024/03/04/il-traghetto-veloce-isola-di-vulcano-in-rotta-verso-la-flotta-caremar/


https://www.shippingitaly.it/2024/03/04/unaltra-nave-di-msc-presa-di-mira-e-colpita-dagli-houthi/

